
１２月の活動から 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    ２日（金） 

 スーパー給食は、今年度で１０回目を迎えました。いずみ野の生産者の方が作った農畜産物を使い、地産

地消を推奨する「濱の料理人」の監修のもと、地域の生産者の方々、ＪＡ、相鉄、横浜市建築局の協賛を得て

行っています。今年は、「菌カフェ７５３」料理長の辻 一毅さんが主菜と副菜、「旅するコンフィチュール」

違 克美さんがデザートを監修してくださいました。献立のキーワードは「発酵」と「甘味」。給食で初めて

甘酒と塩麹を使い、砂糖を使わない自然な甘さのおかずに舌鼓を打ちました。 

また、３・４・５年生では「食の出前授業」を行いました。日本の食文化や自分の食事 

について関心をもつきっかけになればと願っています。 

   １０日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おいもをしゅうかくするとき、いろんなひと

がてつだってくれたり、いっしょにほったりし

てくれてたのしかったです。 

１年    

自分たちが育てたお米を食べられるところが、い

ずみ野田んぼのよさだと思います。田植えや稲刈

り、みんなで協力して楽しく活動できました。自分

たちの活動が伝わるように、大きな声で発表しまし

た。                  ４年  

 ５年生がリードした生産活動は大変だったが、一

つ一つの活動があって、おいしいお米を食べられる

と思った。お米作りの大変さやみんなとの協力の大

切さについて、これまで学んだことを発表すること

ができた。    

５年  

４年生のころは、生産活動が面倒くさいと思って

いたけど、だんだん地域の方々の思いや活動を知

り、感謝をしなきゃいけないなと思うようになり、

しっかりと田植えや稲刈りに取り組めるようになっ

た。今年の収穫祭では、生産活動も最後なんだと思

い少し悲しくなった。生産活動は他の学校にはない

大事な行事だと思うので、中学生になってもいずみ

野小での生産活動の思い出を大切にしていきたい。 

         ６年  

はたけをかしてくれて、たくさんのお手つだ

いをしてくれたまさみさんがいらっしゃらなく

ても、心をこめてかんしゃの気もちをつたえら

れました。まさみさんのことを思いうかべなが

らはっぴょうしたり、歌を歌ったりしました。 

        ２年  

 感謝の会では、菜月さんといっしょに花束をわ

たす係で、ドキドキしました。３年生の発表で

は、正美さんや宜美さんにみんなでありがとうの

気持ちを伝えられました。１年生の時は２年生と

３年生にたよりっぱなしだったけど、２年生にな

るといろいろなことを知って、３年生になるとも

うリーダーの一員でした。３年間、楽しくさつま

いもづくりができました。 

３年  

◎ やまゆりポークの発酵煮込み 

◎ 正美さん、宜美さんの里芋で作ったみりん煮 

「菌カフェ７５３」料理長  辻 一毅さん 監修  

◎ 学び隊のほうれん草とバナナのミニマフィン 

「旅するコンフィチュール」 違 克美 さん 監修・作成 

３年 「おやつの選び方」  埋橋 眞弓さん 

４年 「味覚の授業」   椿 直樹さん 

５年 「出汁とお吸い物」  近藤 恒夫さん 

６年 「フランス料理のマナー」※２月実施予定 

            難波 秀行さん出前授業 献立 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～１０日

 

 今年も人権週間が行われました。 

今年の取組としては、普段の生活の中で子どもた

ちが見つけた「心が温かくなる言葉や行動」を花形

の用紙に書き、「思いやりブーケ」として各クラス

で花束を作りました。 

 心温まる様々な花が、 

各クラスで咲き誇りまし 

た。 

 

ランドセルをしょわせてあげたよ。バナナおに

でおにになったよ。いろおにでつかまったよ。ねん

ちょうさんに、けんだまをあげたよ。よろこんでく

れたよ。ドラえもんのダンスがたのしかったよ。 

                １年 1組  

ようちえんじとたんけんができて、はいったと

きをおもいだして、すごくたのしかったです。よう

ちえんじがちっちゃくてかわいかったです。                                         

                 １年２組  

 

 

 

 

 今年度、合同宿泊学習が中止になってしまった

代替として、いずみ野小学校個別支援学級で遠足

に行きました。電車に乗車し、新江ノ島水族館へ

行き、楽しい時間を過ごすことができました。 

【コロナで４・５・６組のみんなと外出できてい

なかったので、電車に乗って行けたことが新鮮で

した。 ６年】 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、副校長先生か

らお話をいただき、人

権の大切さについて考

えることができまし

た。 

 

（児童交流）12月 19日に、阿久和小学校の個別支援

学級の児童らが来校し、対面での交流を行いました。 

 

（職員交流）12月 16日に行われた本校の校内授業研

究会に阿久和小学校の教職員の方が参加されました。 

 

（保護者交流）1月 30日に第 3回二校間合同会議を

本校で行う予定です。 

 

（地域交流）12月 10日に第 3回学校運営協議会が行

われ、寒い中、収穫祭をご覧いただきました。阿久和

小学校の運営委員代表として川原様が参加され、子ど

もたちにエールを送ってくださいました。 

餅つきでは、近隣にお住いの方か

ら寄贈いただいた杵、阿久和小か

ら寄贈いただいた臼を使用しまし

た。 

 
    

【海の生き物の不思議

が分かったことが楽し

かったです。 

６年】  


